

[S'inscrire](#) / [Se connecter](#)

- [Actualité](#)
- [Sports](#)
- [Faits divers](#)
- [Annonces](#)
- [Boutique](#)

jeudi 25 juillet

- Bordeaux**
- Arcachon Médoc
- Libourne Langon
- La Rochelle
- Saintes Royan
- Cognac Angoulême
- Périgueux
- Agen
- Auch
- Pau
- Bayonne Biarritz
- Mt-de-Marsan Dax

Publié le 24/07/2013 à 14h46 | Mise à jour : 24/07/2013 à 16h12 | 2 [commentaire\(s\)](#)
 Par **Mathieu Ligneau**

Onze coureurs allemands ont rallié Cognac à pied

Les sportifs de la ville allemande jumelée avec Cognac sont arrivés ce mercredi matin



Les coureurs allemands sont fiers d'avoir parcouru 1 200 kilomètres. (Mathieu Ligneau)

[Jeu-concours](#) ▼



Après avoir avalé **1200 kilomètres depuis la Rhénanie-du-Nord-Westphalie, en Allemagne, onze coureurs de Königswinter**, ville jumelée avec Cognac, sont arrivés à la mairie de la cité des eaux-de-vie ce mercredi matin.

Parties le 19 juillet, trois équipes de trois ou quatre coureurs se relayaient "toutes les six heures, vingt-quatre heures sur vingt-quatre", indique Hermann Ulrich, organisateur allemand du périple. Les équipes se passaient un témoin qui contenait une lettre du maire de Königswinter adressée à son homologue cognaçais Michel Gourinchas. Le groupe était hétéroclite : "une seule fille, des jeunes,

Partager

J'aime 5

0

Tweeter

Envoyer à un ami

Imprimer

des moins jeunes et même un retraité", plaisante Hermann Ulrich. **Le groupe a emprunté le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle pour se rendre à Cognac.** Un voyage difficile, en cause : des problèmes d'orientation "malgré le GPS", et une "chaleur brûlante".

Pourtant les participants sont enchantés : "Nous avons bien profité, la France est un très beau pays, ses châteaux, ses montagnes...", sourit Hermann Ulrich.

Monique Arramy et Chantal Raimond, responsables du comité de jumelage, ont assuré la liaison du côté français. L'année prochaine, des cyclistes cognaçais partiront vers la ville allemande pour "fêter le 25ème anniversaire du jumelage entre Cognac et Königswinter", annonce Monique Arramy.

La délégation allemande repart dans deux jours, en voiture cette fois.

Cognac